

TNI HABEMA: Berbagi Makanan, Menebar Kasih di Kampung Kago

Jurnalists Agung - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2025 - 19:35



PUNCAK- Dengan semangat kepedulian dan persaudaraan, **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, yang merupakan bagian dari **Komando Operasi HABEMA**, kembali menunjukkan aksi nyata bagi masyarakat Papua. Kali ini, para prajurit **Buaya Putih Kostrad** turun langsung ke **Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, Papua Tengah**, untuk membagikan makanan kepada warga yang melintas di sekitar **Titik Kuat Kosatgas**, Senin (17/2/2025).

Aksi ini bukan sekadar berbagi makanan, tetapi juga menciptakan **suasana kekeluargaan dan kebersamaan**. Dengan penuh kehangatan, para prajurit menyapa warga, berbincang, dan menunjukkan bahwa **TNI selalu hadir sebagai sahabat masyarakat**. **Solidaritas dan kasih sayang antar sesama** menjadi nilai utama yang ditekankan dalam kegiatan ini, membuktikan bahwa kebahagiaan dapat tercipta dari tindakan sederhana yang dilakukan dengan tulus.

Letnan Dua **Chk Dani Gunawan**, Pasiter Satgas yang memimpin kegiatan ini, menyampaikan bahwa **misi utama dari program berbagi ini bukan hanya memberikan makanan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat**.

"Kami ingin hadir lebih dekat dengan masyarakat, mendengar keluhan kesah mereka, serta membantu sebisa mungkin dalam kesulitan yang mereka hadapi," ujar Letda Dani Gunawan.

Kegiatan ini disambut hangat oleh warga Kampung Kago. **Mama Yeremia Murib**, salah satu penerima bantuan, mengungkapkan rasa syukur atas kepedulian yang diberikan oleh TNI.

"Saya sangat senang dan bersyukur kepada Bapak-bapak TNI. Mereka bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga selalu memperhatikan keadaan kami. Makanan ini sangat berarti bagi keluarga saya," untkapnya dengan penuh haru.

Panglima **HABEMA**, **Mayjen TNI Lucky Avianto**, mengapresiasi inisiatif ini sebagai bagian dari **upaya TNI dalam mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua**.

"Satgas Yonif 323/Buaya Putih telah menunjukkan kepedulian nyata dalam membantu masyarakat. Ini adalah wujud komitmen TNI dalam memastikan bahwa kebutuhan dasar masyarakat tetap terpenuhi sebagai bagian dari percepatan pembangunan Papua," tegasnya.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan **terjalin hubungan harmonis antara TNI dan masyarakat**, serta memperkuat rasa kebersamaan dalam membangun Papua yang lebih aman, damai, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho